



NOTE AUX REDACTIONS

Anne Hidalgo se rend à Lausanne à l'occasion du 44^{ème} Congrès de l'AIMF Vendredi 24 mai – Samedi 25 mai

Ce vendredi 24 Mai, Anne Hidalgo, Maire de Paris, se rend à Lausanne en Suisse à l'occasion du 44^{ème} Congrès de l'Association Internationale des Maires Francophones auquel participeront plus de 500 Maires et représentants des capitales et métropoles d'une cinquantaine de pays.

Elue à la tête de l'AIMF en 2014, Anne Hidalgo présidera le 44^{ème} Congrès à Lausanne au cours duquel plusieurs thématiques centrales seront abordés dont la résilience pour des villes durables face au changement climatique, le développement local, la lutte contre les violences basées sur le genre, le sport dans le cadre de la coopération internationale et la gouvernance multi-acteurs des projets de coopération décentralisée.

Ce déplacement à Lausanne, siège du Comité International Olympique, est aussi l'occasion pour la Maire de Paris d'évoquer les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 avec Thomas Bach, président du CIO.

Temps forts du déplacement :

Vendredi 24 mai

7h30 : Interview dans la matinale de la Radio-Télévision Suisse (RTS)

9h00 : Réunion du bureau de l'AIMF en huis clos.

11h00 : Ouverture de l'Assemblée Générale de l'AIMF et remise de la médaille Grand Vermeil de la Ville de Paris à Pierre Baillet, Secrétaire permanent de l'AIMF.

14h30 : Elections des membres du Bureau de l'AIMF puis table-ronde consacrée aux complémentarités et synergies entre les réseaux mondiaux d'autorités locales.

19h30 : Dîner au Musée Olympique en présence de Thomas Bach, Président du Comité International Olympique.

Départ de Lausanne et retour à Paris.

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr